

# 飛驒高山にぎわい交流館



大政周辺の関係者に話を伺いました。

## 現場の声 Real Voice

### 本町3丁目商店街 下畠朋子さん

しもはた ともこ

全国的に商店街の客離れが進むなど厳しい時期もありましたが、大政や行神橋の建設が決まったときに、商店街の団結がさらに強くなりました。私たちは、「楽しい商店街」「ついで訪れたくなるような場所」となるように、大政を活用してHon'sanマルシェや納涼夜市などのイベントを企画していくので、ぜひお越しください。

### 本町4丁目商店街 理事長 鈴木宏徳さん

すずき ひろのり

本町3・4丁目商店街や朝市組合、市役所が、下町エリアの活性化に向けて真剣に検討を重ねて出来上がった大政には大きな期待をもっています。大政を活用して毎年開催している「夏酒場」のイベントをさらに良くしようと考えています。イベントをする際は大政を利用していただき、一緒に盛り上げていきましょう。



### 飛驒高山宮川朝市協同組合 理事長 間晴美さん

あいだ はるみ

組合では、お客様にまた来てもらいたいと思うで、おもいえるように感謝祭や収穫祭のイベントを実施してきました。大政の完成により、組合の活動だけではなく、商店街の皆さんと連携した取り組みなど、幅広い活用ができると思っています。日々が続きましたが、大政がカンフル剤になってくれることを願っています。



朝市通りの景観整備



村半



行神橋